

## SARI

Sistem pendaftaran pegawai untuk Universitas Islam Indonesia saat ini masih dalam tahapan yang bersifat seperti pendaftaran yang masih manual, dari alur pendaftaran, memasukkan berkas lamaran hingga berkas itu diproses. Sistem seperti ini masih menggunakan administrasi yang ditangani langsung oleh pegawai yang menangani dibagian tersebut. Sehingga calon pegawai yang ingin mendaftar juga belum mendapat kepastian sampai mana proses berkas lamaran tersebut, hal tersebut yang membuat calon pegawai banyak yang mengkonfirmasi langsung ke pihak divisi Direktorat SDM, proses berkas lamaran dan dalam proses pegawai divisi Direktorat SDM bingung sendiri karena harus mencari satu persatu berkas, tidak ada data tersimpan dan terintergrasi langsung ke divisi yang ada di Universitas Islam Indonesia.

Dalam penelitian kali ini menggunakan metode *Lean UX*, pada proyek ini dikerjakan oleh tim yang diantaranya ada beberapa anggota tim yang pertama adalah ada *Project Manager*, *UX Designer*, dan 2 *Developer*. Kenapa *Lean UX*, karena *Lean UX* adalah sebuah metode dalam merancang desain interaksi dengan mengadopsi metode *Agile* pada perancangan perangkat lunak. Menghasilkan solusi terbaik dengan cara membangun pemahaman bersama dengan rekan tim kerja.

Kesimpulan dari penelitian perancangan *website* ini untuk memudahkan pengguna dalam melakukan pendaftaran pekerjaan dan memudahkan admin atau petugas dalam mengola data dan aktifitas untuk pendaftaran *online* di Universitas Islam Indonesia dengan pendekatan *Lean UX* untuk memperoleh hasil pengalaman pengguna yang optimal.

Kata kunci: *User Experience*, *Lean UX*, Desain Interaksi.

## GLOSARIUM

Wireframe	rancangan awal sebuah desain web yang dibuat secara manual
Timeline	rangkaian rencana kegiatan yang dilakukan
Project Manager	pemimpin dalam mencapai objektif proyek
UX Designer	orang dengan keahlian desain dengan fokus pengalaman pengguna
Programmer	seseorang yang menyelesaikan masalah dengan bahasa pemograman
Design Thinking	metodologi desain yang bertumpu pada pencarian solusi untuk menyelesaikan masalah.
Feedback	keluaran dari perancangan yang diperoleh dari tim kerja
Website	kumpulan dari halaman web yang saling berhubungan dan dapat diakses